



Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung vom 25.09.2025

Teilnehmende: Herr Pfarrer Gäng, Frau Bastian-Hagenhoff, Herr Fechteler, Herr Dr. Habersetzer, Frau Kellermann, Frau Dr. Klemenz, Frau Köster, Frau Müller, Frau Tubes, Frau Vogl.

Gäste: Frau Deschauer, Vertreterin der Pfarrei St. Bernhard, Frau Tripodoro als Vertreterin der Jugend.

Entschuldigt: Frau Bienemann, Herr Goller, Frau Gerlinde Stadlmayer, Frau Sophia Stadlmayer.

1. Geistlicher Impuls: Dr. Habersetzer trägt eine Betrachtung über die Großherzigkeit vor.

2. Formalien: Da der Vorsitzende und die stellv. Vorsitzende verhindert sind, übernimmt Herr Pfarrer Gäng die Leitung der Sitzung. Zum Protokoll der letzten Sitzung ergänzt er, dass Diakon Stangl im Pfarrverband noch voll angewiesen ist und übergangsweise Ansprechpartner der Pfarrei St. Bernhard ist. Ansonsten gibt es gegen das Protokoll und die Tagesordnung keine Einwände. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

3. Abschließende Planung der Festlichkeiten von 11. bis 25. Oktober.

Am 11.10 um 11 Uhr Eröffnung der Ausstellung in der Kirche St. Magdalena, ein Teil der Ausstellung (Infotafeln) befindet sich auf dem Marienplatz. Anschließend Begegnung auf dem Marienplatz im Foyer und der Lounge des Pfarrheims, bei absehbarem starkem Regen im Pfarrsaal.

Vorbereitung ab 9:30: Herr Pfarrer, Herr Fechteler, Dr. Habersetzer, Frau Dr. Klemenz, Frau Vogl. Sekt ist vorhanden, O-Saft, Mineralwasser und Grissini müssen noch besorgt werden.

12.10., 13:30 und 15:30 Führung durch Frau Dr. Klemenz, im Zusammenhang mit der Dekanatstour.

13.10., (Weihetag) 17:30 Führung, **19:00** Vesper mit Orgelspiel und Volksgesang

18.10.: Kirchweih-Dult auf dem Marienplatz (bei starkem Regen im Pfarrsaal):

8:00 Aufbau: Herr Pfarrer, Herr Fechteler, Herr Goller, Dr. Habersetzer (bis 9 Uhr), Frau Köster, Frau Vogl, Vertreterinnen des Missionskreises. 3 Pavillons der Pfarrei, 1 – 2 Bierzelte und 1 -2 Pavillons der Fam. Goller.

Missionskreis Fr. Müller: gebrannte Mandeln, Kokoskugeln, Schnaps in kleinen Fläschchen, Muffins, Aquarelle mit FFB-Motiven. Benötigt wird ein Zelt, 2 Tische, 2 Bänke.

Ministranten (Fr. Tripodoro): Zuckerwatte, Mithilfe bei den Spielen, Dosenwerfen, Schnitzeljagd.

Familiengottesdienstkreis (Frau Köster): von 15 bis 18 Uhr: Entdeckungsreise durch die Kirche, auch Sakristei (Erklärungen durch die Ministrantinnen) und Emporen, Start alle 20 Min, anschließend Basteln, Anschluss um 18 Uhr mit Andacht in der Kirche. Braucht 3 Tische und 6 Bänke.

Kfd: (Frau Vogl) gestaltet eine Art Flohmarkt mit Devotionalien, bietet Magdalena-Memory, -Spielkarten und -Puzzle an, braucht 2 Bänke und 2 Biertische.

PGR: (Herr Goller u. a.) „zwei im Weckla“ und Getränke, es wurde auch etwas Vegetarisches angeregt?

Brucker Forum und *Caritas* haben ihr Kommen zugesagt.

Die „*jungen Bläser von St. Bernhard*“ spielen von 12:30 bis 13:30, der Auftritt des *Maisacher Akkordeonorchesters* muss zeitlich noch festgelegt werden.

Ein Drehorgel-Mann verlangt 75 €/h, das wurde als zu teuer empfunden. Es wird geprüft, ob eine Drehorgel günstig ausgeliehen werden kann.

Weitere angedachte musikalische Events sind nicht erforderlich.

Frau Müller regt an, Herr Trnka (Clown Pippo) anzufragen.

19.10. Pontifikalamt mit Kardinal Marx: Für den anschließenden Empfang im Pfarrheim wird bereits am Samstagabend vorbereitet: (Herr Fechteler, Dr. Habersetzer, Frau Tubes, Frau Vogl) Stehtische, ca 15 Stühle vorne rechts, Getränke.

Für Sonntagmorgen wird Bäckerei Drexler nach Partysemeln/Semmelkonfekt angefragt. Die Einladungen - entsprechend dem vorgegebenem Protokoll - für das Mittagessen im Hotel Post mit Kardinal Marx gehen demnächst raus.

TOP 4 Verschiedenes

Kfd: Frau Vogl weist auf einen Artikel der Zeitschrift „Junia“ hin, es haben sich drei Frauen um die Aufnahme im Priesterseminar Freiburg beworben, eine davon hat Verbindungen nach Fürstfeldbruck.

Ministrantinnen und Ministranten: Frau Köster hat beim Abbau des Zeltlagers mitbekommen, wie viel Engagement und wieviel Arbeit für die verantwortlichen jungen Leute dahintersteckt. Sie möchte das ausdrücklich bekannt machen und anerkennen. Sie fragt nach der Möglichkeit, die Ministranten auch finanziell zu unterstützen zu können. Es fehlen aktuell z. B. Tragetaschen für die Zeltstangen. Pfarrer Gäng bestätigt, dass zweckgebundene Spenden möglich sind, in diesem Fall für „Ministranten von St. Magdalena“. Die Spende kommt in die Ministranten-Rücklage und wird verwendet, wenn die Rücklage aufgebraucht ist.

Missionskreis e.V.: Frau Müller berichtet vom Kräuterbüschelverkauf. 400 Stück wurden gebunden und komplett verkauft, der Erlös betrug 1834.- €. Sie bedankt sich bei den Verantwortlichen der Minis, die alle Zeltlagerutensilien weggeräumt und gleich die Basteltische aufgestellt haben.

Beim Erntedankfest am 05.10. werden wieder Brot und Äpfel verkauft. Am Weltmissionssonntag, den 26.10. gestaltet der Missionskreis den Gottesdienst zusammen mit dem Wortgottesfeier-Leiter Herrn Westen. Am 07.11. ist die jährliche Mitgliederversammlung mit Wahlen. Am 19.11. beginnen die Vorbereitungen für den Adventsbazar.

Pfarrbücherei: In Vertretung von Frau Stadlmayer weist Frau Bastian-Hagenhoff auf den Bücherflohmarkt am 25. und 26.10. hin. Spenden werden entgegengenommen, zu den Verkaufstagen wird herzlich eingeladen.

Seniorenclub: Am 25.09 war laut Frau Bastian-Hagenhoff der Halbtagesausflug der Senioren nach Beuerberg, mit Führung und sehr eindrucksvoll. Am 21.10 ist das Herbstfest.

Kuratie Puch: Frau Kellermann weist auf den Orgeltag am 04.10. mit Orgelkonzert für Kinder um 16 Uhr und auf den Erntedank-Gottesdienst am 05.10. mit einem neu gegründeten Pucher Projektchor. hin. Bei den diözesanen Orgeltagen macht Frau Neumüller am 10.10 um 17 Uhr eine Orgelführung für Kinder auf der Fuchs-Orgel.

Im Rahmen des IX. Welttreffens der "Vereinigung der ukrainischen Jugend" besuchten 240 Jugendliche aus aller Welt am 05. 08. die St. Sebastiankirche und die tausendjährige Edigna-Linde in Puch.

Samstag/Sonntag, 02./03. 08 2025 war Theaterworkshop für Jugendliche mit Theaterregisseur Marcus Everding im Hinblick auf die Edigna-Spiele.

Am 12.09.2025 organisierte Frau Kellermann einen Ausflug der Pucher Ministranten mit einer Schifffahrt auf dem Ammersee.

14 professionelle Ikonen-Künstler aus Frankreich, Ukraine und Deutschland werden vom 10. Oktober bis zum 24. Oktober in Puch wohnen und eine Ikone oder ein anderes Kunstwerk zur Seligen Edigna herstellen. Am 24. 10 wird im Gemeinschaftshaus die Ausstellung eröffnet. Ab 31.10. geht diese nach München und danach zum Katholikentag nach Würzburg.

TOP 5: Termin der Vorstandssitzung, nächster geistlicher Impuls

Die nächste Pfarrgemeinderatssitzung findet am 12.11. statt. Wesentliches Thema ist die Neuwahl der Pfarrgemeinderäte am 01. März 2026.

Vorstandssitzung per E-Mail.

Geistlicher Impuls: Frau Köster.

Die Sitzung wird mit einem Vater unser und dem Segen beschlossen.

Gez.:
Otto Gäng
Pfarrer

Dr. Rupert Habersetzer
Schriftführer